

# Pétition pour les jardins familiaux d'Yverdon-les-Bains

Le centre de ski nautique prévu dans la Plaine de l'Orbe, à Yverdon-les-Bains, supprimerait une surface de 43'000 m<sup>2</sup> destinée à l'extension des jardins familiaux.

Considérant que :

- les jardins familiaux ont un très grand intérêt social et économique
- cet intérêt est bien plus élevé que celui d'aménager des installations pour la pratique d'un sport très peu répandu
- la zone actuellement occupée par les jardins familiaux est saturée et toutes les demandes de jardins ne peuvent pas être satisfaites
- il n'est pas acceptable de sacrifier des terres cultivables pour des installations dont l'intérêt public est faible.

Les soussignés, locataires de jardins familiaux ou intéressés à leur défense, demandent à la Municipalité et au Conseil communal d'Yverdon-les-Bains :

- de maintenir toute la zone destinée aux jardins familiaux
- de refuser un centre de ski nautique dans la Plaine de l'Orbe.